



DE: Lernidee Social Media Inhalte: Nutzungsbedingungen

Sie dürfen unsere Texte, Fotos und Filme herunterladen/speichern und auf Facebook oder Instagram veröffentlichen. Die Texte und Hashtags dürfen nach Belieben geändert (z.B. Ansprache du/dich), gekürzt oder ergänzt werden.

Die Fotos sollten in der aktuellen Version verwendet werden. Sollten Sie diese dennoch bearbeiten wollen, (z.B. schneiden, ergänzen (mit eigenem Logo / Grafiken), zu einem Video oder einer Collage zusammensetzen), achten Sie bitte darauf, dass der entsprechende Credit an die Fotograf:innen weiterhin sichtbar ist.

Bei den Filmen haben Sie die Möglichkeit, eigene Wasserzeichen/Logos, eine Anmoderation oder einen Abspann hinzuzufügen. Wichtig ist nur: Schnitt, Länge oder Darstellung des Original-Videos dürfen nicht verändert werden. Das Copyright verbleibt bei Lernidee. Der/die jeweilige Regisseur:in muss namentlich genannt werden.

Darüber hinaus freuen sich Regisseur:in und Lernidee Erlebnisreisen als Veranstalter über eine Markierung (Instagram [@lernidee](#) | Facebook [@lernidee.berlin](#)) in den Social Media Posts, das ist aber kein Muss. Auch die Nennung von Lernidee Erlebnisreisen im Post-Text ist optional.

Viel Spaß und Erfolg mit unseren Inhalten!

EN: Lernidee Trains & Cruises Social Media content: Terms of Use

You may download/save our copy, photos and clips and publish them on your Facebook page or Instagram account. For publication, the copy and hashtags can be changed, shortened or supplemented at your discretion.

The photos should be used in the current version. If you must edit them (e.g. cut, add your own logo / graphics, compile them into a video or a collage), please make sure that the corresponding credit to the photographer is still visible.

You are permitted to add your own logos, watermarks, introductions and closing credits to the clips. However, changes to the duration, cut or any other video elements of the original clips are not permitted. All copyrights belong to Lernidee. The director must be credited by name.

In addition, the director and Lernidee Trains & Cruises would appreciate a mention (Instagram [@lernidee](#) | Facebook [@trains.cruises](#)) in the social media posts, but this is not a must. Mentioning Lernidee Erlebnisreisen in the post copy is also optional.

We hope you enjoy our content!